

Vos questions / nos réponses

THC sanguin

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/11/2014 13:27

Dialogue,ok,confiance ok, mais les gendarmes sont peu portés sur le dialogue. Avec le permis de conduire, danger,mon fils me dit toujours "papa, calme toi on ne tue pas un piéton tous les jours"ok, je sais merci, Accident avec mort ou blessé, prise de sang positive et c'est direct le retrait de permis la perte de son emploi qui en est tributaire, et la case prison...bonjour les dégâts voilà ce qui fait peur aux parents...Arrivé à ce stade plus personne n'a envie de sourire ou de dédramatiser la consommation de Cannabis même celle dite festive...Le cannabis est la plus dangereuse de toutes les drogues uniquement parce que des bien pensants la décrivent comme une drogue douce. Il n'existe pas de drogue DOUCE, les jeunes pensent à tort que le cannabis est doux et rigolo à cause de ces adultes et médecins qui dédramatisent à tort...L'administration, laisse les jeunes passer leur permis alors que les auto-écoles savent très bien que leurs candidats sont positifs à 70%..c'est quoi cette hypocrisie. Pourquoi ne pas obliger tous les jeunes candidats au permis à une analyse précise de sang avant de leur permettre de passer cet examen? parce que les auto écoles pourraient toutes fermer, faute de candidats...on préfère enfermer quelques malchanceux... Idem avec l'alcool et le tabac, quelques milliers de morts enroulés dans un platane ou par cancer du poumon coûtent moins cher que les conséquences économiques de tous les professionnels concernés, si on touche à leur gagne-pain, y compris les cancérologues...a bon lecteur salut...

Mise en ligne le 17/11/2014

Bonjour,

Nous entendons votre témoignage et comprenons votre inquiétude. En effet, la consommation de cannabis, bien qu'interdite, reste importante, et peut comme d'autres drogues, licites ou non, avoir également des effets indirects, au volant par exemple, sur la vie de nos concitoyens.

Nous disposons d'une rubrique Témoignage ou d'un espace Forum sur notre site sur lesquels vous pouvez déposer votre témoignage ou créer un forum pour échanger avec d'autres internautes.

Bien cordialement.
